

Spende für digitales Lernmaterial

Bildung Volksbank Hohenzollern-Balingen übergibt 6250 Euro an die Hechinger Realschule.

Hechingen. Die Volksbank Hohenzollern-Balingen unterstützt mit dem Projekt „VR-Digication“ die digitale Entwicklung an ausgewählten Schulen in der Region. Stefan Hipp, Leiter der Hechinger Realschule, und Schüler der Mint-AG mit AG-Leiter Micha Lutz bekamen zu diesem Zweck eine großzügige Spende in Höhe von 6250 Euro von Vorstandspräsident, Arndt Ständer sowie Michael Wagner, Vorsitzender des Stiftungsrats, überreicht.

Die Schüler präsentierten zu diesem Anlass ihren neu angeschafften programmierbaren Tafel-Roboter, der große Begeisterung hervorrief. „Bildung muss gefördert werden. Es ist wichtig, dass es Menschen gibt, die solche Projekte umsetzen und junge

Menschen, die sie als Chancen sehen und nutzen“, sagte Arndt Ständer und hob das Engagement der verantwortlichen Lehrkräfte und das Interesse der Schüler am Thema Digitalisierung hervor.

„Wir wollen mit der Zeit gehen“ meinte Schulleiter Stefan Hipp und sprach über die beachtlichen Digitalisierungsfortschritte, die in den vergangenen Jahren an der Realschule Hechingen erfolgt sind. So macht aktuell die neu installierte Tablet-Klasse 7e erste Erfahrungen damit, komplett digital zu lernen und zu arbeiten, berichtete er. Durch die neue E-Learning-Plattform „itslearning“ haben sich die schnelle und direkte Kommunikation sowie der Austausch von Dokumenten im Schulalltag etabliert.



Freudig nahmen die Schüler die großzügige Spende entgegen.